

## Lastwagenfahrer vor Gericht: Tragischer Unfall in Pulheim beschäftigt Stadt



Pulheim, bei Köln: Ein schrecklicher Zwischenfall, der die beschauliche Kleinstadt im September 2023 erschütterte, findet nun seinen Weg vor Gericht. Der tragische Unfall ereignete sich am 18. September an einer Kreuzung, als ein zehnjähriger Junge auf seinem Fahrrad von einem Lastwagen erfasst wurde, der nach rechts abbiegen wollte. Laut Angaben der Kölner Staatsanwaltschaft wird der Fahrer sich wegen fahrlässiger Tötung vor dem Amtsgericht Bergheim verantworten müssen, wie **Tag24 berichtete**.

Um 15:45 Uhr war der Junge auf der Escher Straße unterwegs, als es zu dem folgenschweren Unfall kam. Der Lastwagen, der sich nach rechts wendete, überrollte den Radfahrer, der vor Ort von Rettungskräften versorgt wurde. Zur Unterstützung wurde sogar ein zweiter Notarzt mit einem Rettungshubschrauber herbeigeflogen. Tragischerweise erlag der Junge einige Stunden später in der Klinik seinen schweren Verletzungen. Der Fahrer

des Lastwagens selbst erlitt einen Schock, musste betreut werden und ist stark betroffen von dem Vorfall, der in der Region große Wellen schlug, wie **WDR berichtete**.

## **Gerichtstermin steht noch aus**

Ein weißes Fahrrad an der Unfallstelle erinnert heute an das tragische Ereignis. Die lokale Politik diskutiert inzwischen über mögliche Änderungen der Verkehrsführungen am Paul-Decker-Platz, um derartige Unfälle in Zukunft zu vermeiden. Der genaue Termin für den Prozess, bei dem der Lastwagenfahrer vor Gericht stehen wird, ist noch nicht bekannt.

## **Statistische Auswertung**

Ort: Templin, Deutschland

Beste Referenz: [nordkurier.de](http://nordkurier.de)

Weitere Infos: [immergut-architektur.de](http://immergut-architektur.de)

**[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)**